



令和2年度の県陵祭は、開祭式と後夜祭が、大体育館からの動画配信で行われました。

演劇部が関東大会(埼玉県)で最優秀賞を受けて、全国大会(和歌山県)初出場を決めました。創部以来、部員自身も驚く初の快挙を成し遂げました。全国2000校の中で全国大会に出場できるのは、各ブロック代表12校だけの狭き門とのことです。

国際的な社会課題の解決に向けて取り組む活動や成果を発表する「全国高校生フォーラム」(文部科学省主催)で、初めて参加したペア(男女)が1位に次ぐ審査委員長賞を受けました。このお二人は今後国際社会での活動に夢を膨らませております。

新型コロナウイルスの感染が国内で確認されてから1年以上が経過しました。困難な状況が続いている中、ようやくワクチン接種が始まり、わずかながら明るい兆しが見えて

てきました。何としても早期の収束が待ち遠しいかぎりです。コロナ禍にあってもこの1年母校の活躍は目覚ましく、数ある話題から少し列記してみます。

◆ 中 ◆ 高 ◆

松本県ヶ丘高校

# 同窓会報

発行 一般社団法人 松本県ヶ丘高等学校同窓会

編集 同窓会 広報部

題字 望月雄内

会長 望月雄内

印刷 アサカワ印刷株式会社

更に卓球部女子シングルの2名の選手が「天皇杯皇后杯全日本卓球選手権大会」に初出場です。なみいる強敵がひしめく県予選会を勝ち抜き、全国への切符を手に入れました。輝かしい成果に同窓会としても大変誇らしく思っているところです。全国的に暗い話題が多かった

余点の応募があった中からの受賞です。



同窓会

## 三大精神が

# 育む快挙

高13回 望月雄内

また日本新聞協会主催の「いっしょに読もう新聞コンクール」での感想文募集で優秀賞や学校奨励賞に輝きました。国内外的小・中・高・高専から計5万7000

年でしたが、年末に明るいニュースもありました。2014年に打ち上げられた「はやぶさ2」の帰還です。日本は人類初の無人機によるサンプル回収を成功させました。今こそこの快挙を勇気と希望の力に変えて、コロナ後を歩んで参りましょう。

終わりに長年同窓会活動に尽力され多大な功績を残された前会長佐藤彦雄さん(高5回卒)が4月に、又、副会長若宮昭三さん(中20回卒)が昨年12月にご逝去されました。母校をこよなく愛してやまなかった両先輩に、心より感謝を申し上げるとともに、ご冥福をお祈り申し上げます。ご挨拶いたします。

事達成できますよう、胸躍らせて期待しておるところです。

県陵創立100周年(令和5年)が近づいてきました。同窓会が取り組んでいる記念事業が、会員相互の信頼と協力により見

オンライン

## 令和3年度 同窓会通常総会の開催について

令和3年 6月19日(土)

■ 総会：午後1時30分から  
■ 会場：松本勤労者福祉センター 大会議室  
松本市中央4丁目 ☎35-6286

議事

- 一、 令和2年度事業報告および決算報告・監査報告
- 一、 令和3年度事業計画および予算審議
- 一、 役員改選
- 一、 その他

※ 同封の委任状を提出いただくことで出席に代えさせていただきます。  
※ 「懇親会」はコロナ感染拡大防止のため中止といたしますが、新年会同様YouTubeにより放送予定です。同窓会HPより簡単に接続・視聴できます。

縣陵98

「縣陵はコロナを逆手に大活躍」

学校長 杉村 修一



昨年度新型コロナウイルスが猛威を振るう中、縣陵の生徒と職員は、これを逆手に取る大活躍をしました。

コロナ禍をもとめせずに主体的探究的にICT機器を駆使し、休業中の5月22日には「オンライン生徒総会」、6月には本校生徒会が中心となってオンラインで「第1回長野県生徒会交流会」「長野県高校生大会議」を行い、全県の高校生たちに「で

きる範囲で文化祭をやるう」という発信をして、中止していた文化祭を工夫して開催する原動力となりました。

そして第73回縣陵祭は予定通り6月26日から29日にオンラインで行うことに成功し、その活躍は全国番組でもとりあげられることとなりました。

先生方も授業動画作りや授業アプリ研修会を積極的に行い、県下の高校や中学校を巻き込んで勉強会を行うなど内に閉じることなく頑張りました。

正しく『蒙求』の「外寛内明」の言葉のとおりの実行でした。

卒業生はコロナ禍でインターハイ予選が中止等々の中でしたが、コロナ禍でも負けない活躍を見せ、3月2日に晴れやかにそして見事に卒業して行きました。

これら縣陵の活躍は全て県陵同窓会の支援により「校内無線LAN」が整備されたことが大きく、いち早くICT機器を入学時から使うことよってからこそできたことと思います。

改めまして県陵同窓会に心より感謝申し上げます。

現在縣陵は県下でも注目される、生徒たちや先生方にとって魅力的な、教育活動を展開している高校です。「探究学習を通じてグローバルな視点を取り入れた最先端の学び」を推進すべく、さらに一歩先へと歩みを進めてまいります。創立98年目の縣陵にご期待ください。



白虹会 2年 梨本 紗菜

令和2年度 部活動等諸大会 結果報告

【全国大会】

□全国選抜大会出場

- 卓球部 山田莉子 井ノ口侑果
- 空手道 吉澤皐

□全国高校生英語ディベート大会出場

- インターナショナル部

【ブロック大会】

□北信越大会

- 陸上部 800m 2位 宮本純伶
- 5000m競歩 6位 加藤杏由夏
- 100mH 7位 原知愛
- 空手道部 男子団体組手 男子型 2位 吉澤皐
- 卓球部 女子団体 3位
- 男子シングル 3位 山下知真

□全国競技かるた新潟大会

- 歌留多部 3位 花岡美穂 (参段昇段)

□高校演劇関東ブロック大会

- 演劇部 「最優秀賞」
- 来年度全国大会(和歌山)へ出場(初)



挿絵：白虹会 3年 望月 陽菜

挿絵：白虹会 3年 西澤 希実果

【県大会】特に顕著なもの

□選手権県大会

- サッカー部 ベスト16
- 卓球部 シングル 3位 山田莉子

□長野県高等学校新人大会

- 卓球部 女子団体 1位 初優勝
- 男子団体 3位
- ソフトテニス部 男子個人 3位 大鷹颯矢・大鹿新太
- 女子団体ベスト8

- なぎなた 2位 柳本凜華

- 空手道部 男子団体組手 3位
- 男子個人形 2位 吉澤皐

- 陸上部 100m 1位 原知愛
- 5000m競歩 1位 加藤杏由夏
- 800m 1位 宮本純伶
- 100mH 2位 原知愛

○硬式テニス部

- シングル ベスト16 世良真悠子
- ダブルス ベスト8 世良真悠子・柳澤柚希

- 男子バスケットボール部 ベスト16

□長野県高校演劇大会

- 演劇部 2位

□長野県英語ディベート大会

- インターナショナル部 総合2位
- ／ベストディベーター 2位 後藤百華
- 4位 松村和楽

□長野県新人かるた大会

- 歌留多部 団体4位

□中部日本重奏コンテスト長野県大会

- 吹奏楽部 木管二重奏 金賞

# 進路指導関係報告

進路指導主事 塩原 浩



日頃より同窓会並びに同窓生の皆様からは、物心両面にわたり厚いご支援を賜っておりますこと、厚く御礼申し上げます。

昨年2月末からのコロナ禍は生徒の学習環境にも大きな影響をもたらし、3月から5月下旬まで実質上自宅学習となりました。高校ではこの状況に対応するために、4月上旬よりオンライン学習を各学年や教科で実施し、学習の遅れを取り戻すべく取り組み、夏季休業までにはおおよそ例年並みの進度を回復することができました。

例年多くの生徒が自習室として利用させていただいております。また、友誼館につきましても、学校再開までは使用禁止とし、6月以降も座席の間隔を空けて使用させていただきました。昨年度に引き続き土日、祝日も利用させていただくことができたことは、大変ありがたいことと感謝いたしております。

以下に、今春の進路状況について概況をお知らせいたします。

## 「大学入学共通テスト」の

### 全国の状況と本校生の様子

昨年度まで約30年間実施されてきました「大学入試センター試験」に代わり、今年からは新たに「大学入学共通テスト」が導入されました。当初予定されておりました国語と数学の記述問題は、結局導入されなかったものの、各教科ともにこれまでのセンター試験と比較して思考力・判断力を問う形式が増加し、解答に要する時間が多くかかる内容となりました。初年度ということもあり、難易度は当初予想されていたものよりも全体的に平易で、全国の平均点はほぼ昨年と同様でした。本校でも日々の授業や定期考査だけでなく、共通テスト対策の模試の受験や12月からの特別編成授業等におきまして対応策をとってまいりました。

今年度も本校現役生は専門学校進学者等を除くほぼ全員が受験しましたが、昨年と比較して英語をはじめ全体的に高得点者が増加し、特に文系の平均点は近年の中では最も高いものでした。自己採点の翌日からは、国

公立大学二次試験までの約1ヵ月間、後期特別編成授業を行うほか、生徒の受験校に合わせた個別の添削・面接練習などを場合によってはオンライン形式を取りながら実施しました。

## 進路状況

今年度は英語科に代わり探究科一期生が卒業しましたが、普通科・探究科ともに現役生全体がよく頑張り国公立大学合格者は大幅に増加し140名を超えました。そのため浪人生が例年に比べて約30人減少しています。一方、過年度生は90数名のうち、国公立大学と私立大学へ約

半数ずつが進学しました。

## 国公立大学

国公立大学合格者は、例年同様に地元信州大学が最も多く、今年も全国で最も多い58名(現役生45名)が合格しました。その中で近年なかなか合格できなかった医学部医学科にも2名(探究科現役生1名)が合格しました。

これは、在校生にとりましても大いに励みになるものと思います。その他旧帝大には名古屋4名(すべて現役生)、北海道3名、東北2名、大阪1名が、そのほか筑波5名、神戸2名(ともにすべて現役生)、薬学部にも富山(現役

## 私立大学

私立大学は、ここ数年入学定員の厳格化のため厳しい入試となっていました。しかし、ようやく落ち着きをみせたこともあり、早慶はやや苦戦したものの、中央(法学部法律学科には5名)・東洋・日本・立命館などで多くの合格者がありました。

## 短期大学・専門学校・就職

短大・専修学校への進学者はおおよそ例年並みで、就職は長野県警に1名内定しました。

表Ⅱ 国公立大学合格者数の推移(延数)

卒年	27	28	29	30	31	2	3
現役生	98	106	101	128	102	108	144
過年度生	46	50	33	54	33	43	45
合計	144	156	134	182	135	151	189

表Ⅲ 私立大学合格者数の推移(延数)

卒年	27	28	29	30	31	2	3
現役生	292	342	321	307	256	299	338
過年度生	197	180	171	213	207	282	284
合計	489	522	492	520	463	581	622

表Ⅳ 短期大学現役合格者数の推移(延数)

卒年	27	28	29	30	31	2	3
国公立	5	5	2	1	0	0	0
私立	9	2	3	2	5	3	2
合計	14	7	5	3	5	3	2

## 令和3年3月 卒業生・過年度生の進路状況 及び 過去7年間の 国公立・私立・短期大学の合格者の推移

表Ⅰ 令和3年卒業生の進路(進路先)

	大学(短大)		進学	専門学校		浪人	その他	計
	国公立	私立						
男子	75	40	0	2	0	41	0	159
女子	62	56	0	4	1	27	0	152
合計	137	96	0	6	1	68	0	311
	233	2						

表Ⅴ 大学・短大別合格者数( )は現役で内数(4/7までの判明分)

国公立大学名	計	私立大学名	計
北海道	3(1)	東北公益文	1(1)
岩手	1(1)	自治医科(畜)	1(1)
東北	2	国際医療福祉	10(5)
福島	1(1)	城西西	4(3)
茨城	5(5)	城西国際	1(1)
群馬	5(3)	獨協	5(2)
埼玉	8(7)	埼玉医科(保)	1(1)
千葉	4(3)	文教	6(2)
東京外国語	1	群馬医療福祉	1(1)
東京海洋	1(1)	高崎健康福祉	4(3)
東京学芸	1(1)	神田外語	2(1)
横浜国立	1(1)	千葉工業	23(6)
上越教育	1(1)	東京国際	1(1)
新潟	6(3)	森山学院	12(5)
富山	10(7)	大妻女子	1
金沢	8(6)	桜美林	6(6)
福井	1(1)	嘉悦	1
山梨	9(4)	学習院	3
信州	58(45)	北里	6(6)
静岡	4(4)	共立女子	3(3)
愛知教育	2(2)	杏林	3(2)
名古屋	4(4)	慶應義塾	2(1)
岐阜	1(1)	工学院	15(1)
三重	1(1)	国学院	3(2)
大阪	1(1)	信州	1(1)
神戸	2(2)	駒澤	10(3)
鳥取	1	実践女子	2(2)
岡山	1(1)	芝浦工業	11(1)
広島	1	順天堂	2(2)
高知	2(1)	上智	2(2)
鹿児島	1(1)	昭和	2(2)
群馬県立女子	1	昭和音楽	1(1)
高崎経済	3(3)	昭和女子	1(1)
東京都立	2(2)	昭和薬科	1(1)
横浜国立	4(4)	成城	3(1)
新潟県立	1(1)	成城	4(1)
石川県立	1(1)	専修	17(5)
福井県立	1(1)	大正	2(2)
都立文科	5(3)	大東文化	2(2)
長野	2(2)	中央	35(22)
長野県看護	3(3)	津田塾	1
長野県立	11(11)	帝京	2
公立諏訪東京理	1(1)	東海	6(4)
山梨県立	2(2)	東京家政	3(3)
静岡文化芸術	1(1)	東京女子	2(1)
愛知県立	1(1)	東京造形	2(2)
神戸市外国語	1	東京都市	8(3)
兵庫県立	1	東京電機	5
		東京農業	6(4)
		東京薬科	3(2)

※最終版はHPをご覧ください

2019年12月に中国で発生したコロナウイルスは瞬く間に世界中で流行し、その影響は様々な場面に及び、従来の社会を見つめ直すきっかけにもなりました。それは縣陵祭もまた例外ではありませんでした。

第73回縣陵祭は当初通常開催を目指していましたが、国内での感染拡大に伴う約3ヶ月間もの休校期間中、生徒会役員で幾度となく話し合いを重ね「感染リスクを限りなくゼロにする」という方針のもと全国に先駆けてオンラインで開催しました。

オンライン縣陵祭は電子黒板やPadなどのICT機器やYouTube配信などを活用し、1日目前夜祭、2日目一般の方向への配信、3日目縣陵生向けの配信、4日目閉祭式、という日程で実施しました。

また、売店の代替案として地域の飲食店の商品を希望者に販売しました。

これまでの縣陵祭には「地域との関係が希薄」「校舎のバリアフリー化がなく、誰もが楽しめる」という問題があると個人的に考えていました。

しかし今回初めてイレギュラーな方法で開催したことにより、地域のお店と新たな関係が築けたり、会場に来れない方にも発

# 第73回 縣陵祭 ~7.3秒間のHigh~

第73回縣陵祭準備実行委員長  
3年 松岡大輝



表をお届けすることができ、通常の方法では見えなかった問題解決の新たな糸口を見つける事ができました。

オンラインでの開催にあたり、実質的な開催時間の縮小や、実行できなかった企画も多かったためマイナス面ばかりが大きくな見えますが、運営に関しては例年よりも得るものが多かったと思います。また縣陵祭の開催にあたり、卒業生の方々からたくさんのお言葉をいただき、縣陵祭が縣陵にとって大きな意味を持つことを再認識することができました。オンライン文化祭は全国的にも注目度が高く、内外で様々な意見が見受けられましたが、率先してICTを活用することで新しい文化祭のあり方を提示できたことに価値があると思います。

来年以降リアルとオンラインの利点を活かし、より多くの方に楽しんでもらえる縣陵祭を期待しています。

背景画：白虹会  
2年 小松叶羽



白虹会  
2年 吉野藍

## HAKKOUKAI 百虹会 GALLERY



2年 小松叶羽



3年 望月陽菜



2年 青木柚奈



2年 小林瑠奈



2年 吉田萌々花



3年 加藤夢魚



3年 高橋優佳

3年 西澤希美果

# 両小野支部

事務局

高20回 米山秀比古



コロナ禍でなくても支部同窓会をどうしようかという状態ですが、両小野支部を代表して支部報告をさせていただきます。

諸先輩の活躍ぶりを反映した立派な校旗があり、総会や葬儀に飾るのですが、今年度は総会を？やらずに延期の予定です。毎年(他支部と違い)両小野出身の卒業生を会員として、前年に頂いた返信記事と、会計報告等や、会費千円の振込用紙と総会の出欠、近況等を書いて頂く返信ハガキを同封して会員に送付してきました。総会は決まって地元タイガー食堂でした。過去学校長と同窓会長をお呼びしての総会も、最近では役員だけの少人数で会場も変えています。昔と変わらないのは恐らく、飲む酒の量でビツクリする程です。

以前は講演会を行い、総会、懇親会でしたが、講演を出席者の近況報告に、また物故者の法要も止めました。活動のない支部ということで、「校訓」に反するけれども、支部は解散し本部のみでどうかと事務局は、考えています。

過日民放で、東大出の優秀な学生が最近官僚等への志望が減り起業家志望に。下積みな勤務は結構だと。ネームバリューでやり易いとの話だが、コロナのワクチン開発や原子力の廃炉対策など大きな課題等をどう考えるのか。

わが校は、ここ特色ある科目の授業で、特に女子生徒が活躍しています。後輩はネームバリューなど全く考えないと思う。広く社会の一人として頑張る姿が同窓生を元気づけるものだけれど、情報発信のホンの一部かな？と思う。

しだれ栗と白くない白樺の苗木を歩いて学校迄運んだのは昔、150名居た中学も、今わずか20数名だが、毎年1〜3名が入学していることは、嬉しいですね。



白虹会 2年 及川晃行

# 三郷支部

三郷支部長

高6回 丸山金治



新型コロナウイルス感染症は、一向に収束が見られず、ワクチン接種も開始されましたが依然として厳しい状況が続いています。

当支部の総会も感染症拡大を防止会員の皆様の安全を考え、昨年は中止させていただきました。

令和元年には、今までご指導いただいた降幡廣信支部長がご退任になり、新たに丸山金治氏(高6回)が支部長・副支部長に千国温氏(高9回)・事務局長に松村浄氏(高15回)が選任され後任をお願いすることになりました。

経歴豊富な方々です。本会はじめ近隣支部のご指導・ご協力をいただきながら更なる発展を願



県陵同窓会三郷支部総会 於 ファインビュー室山 令和元年11月18日

っております。

令和元年度の支部総会では、建築家として古民家再生の第一人者として活躍の降幡廣信様から、支部長の立場を離れて同年国際的なデザインコンテストにおいて銀賞受賞に輝いたいきさつや、数々の実績の中から古民家再生の現状をお話いただき、また昭和4年4月に制定された県陵校歌についての作成依頼の経緯や、作詞者・高野辰之と作曲者・信時潔の略歴と当時の校歌に寄せられた想いなどの講話をいただきました。当時の小松武平校長に送った信時潔の五線譜の写しなど貴重な資料を拝見いたしました。

県陵三郷支部の発祥は、二中第1回(第3回卒業の先輩達が談笑と交流を兼ねた「あがた会」として発足した)とお聞きしております。時代の移り変わりとともに人の考え方や思いは少しずつ変化していますが、地域での友情と絆が一層深まることを願いを守っていきたく思います。

(前事務局 記)

# 県陵税理士会

会長 百瀬征男(高16回)

関東信越税理士会 松本支部所属  
会長以下 29名

発足以来 32年、毎年8月定期総会、研修・親睦に団結力は堅く、研鑽に励んでいます。

伝える、伝わる。あなたの想いを届けるパートナー。

創業明治43年  
アサカワ印刷 株式会社

浅川雅史(高11回)  
浅川貴央(高41回)



〒399-0005 松本市野溝木工 1-6-34  
TEL.0263-25-5600 FAX.0263-25-3890  
E-mail : asakawa-p@po.mcci.or.jp

# 磯部整骨院

磯部栄二(高10回)

〒390-0874 松本市大手4-8-13  
TEL (0263)32-0342  
FAX (0263)32-0767

# 同窓生のコラム



## 音楽を分け隔てなく

### 楽しんで欲しい

高21回 上條 俊一郎



1969年3月卒業して上京。翌年から音楽プロダクションでアルバイトを始める。

そこに所属していたのが「岡林信康」「フォーク・クルセダーズ」「高田渡」「遠藤賢司」「加川良」「はっぴいえんど」などなど。当時のフォークソングやロックの中心人物達であつた。

そのまま大学に行かなくなり、正社員として採用されたのが1971年4月。ちょうど50年となる。楽器も弾けず、歌も唄えない「裏方」専門50年。貧乏ゆえに未だに現役である。

2019年10月、ひよんなこことから「松本ロフト」というライブハウスを作ってしまった、半年経ったところでコロナ禍。果たしてこの原稿が読まれる頃にまだお店が存続しているか自信がない。

音楽のジャンルは様々である。クラシック音楽は芸術、ジャズはギリギリ芸術に分類されるが、その他の音楽は「芸能」「歌謡曲」として一括りにされる。クラシックが一流で、演歌は三流という考えが根強い気がする。そうではない。クラシックの中



一流と三流があり、演歌の中に一流と三流があるのだ。東京から松本に戻って一番大変なのが、私が扱っている音楽が信州、特に中信地区において全くと言って良いほど知られていないという事だ。テレビで活躍している歌手以外を殆どご存じ無い。テレビでお馴染みの歌手は、全体の極く一部なのです。

ヒットさせる為に作る音楽ではなく、自身の体験や心情を表現する音楽を作り続けている人は沢山いる。年代に関係なく、

若者にも多く存在する。ロックバンドが心置きなく演奏できる場所は松本市内にも複数存在するが、生楽器を主体とした場所が無かったので敢えてアコースティックの店を作った。プロのアーティストを招聘する事が難しい中で、県内で頑張っている実力者に出演してもらっている。

しかし、70代に突入した私の許に若者が寄ってきてはくれな。開店した当初から「若き後継者」を探し育てるのが私に与えられた使命だと思っている。続ける。

## 「県陵サッカー部創部の経緯」

(サッカー部OB)

高22回 松田

正巳



松本県ヶ丘高校が創立100年を迎えるに当たり、日本へのサッカーの伝来と県陵サッカー部の創部の経緯を考えてみたいと思います。

サッカーが日本に伝わったのは明治初期で、明治6年築地の海軍兵学寮に於いて、英国海軍教官のダグラス少佐により日本人の海軍軍人にサッカーを教えたことが、日本におけるサッカ

ーの始まりであるといわれています。当時はサッカーとはいわずフットボールといわれていました。その後、フットボールは東京高等師範学校で全国初の部活動として行われ、卒業生が教員として全国に赴任をし、サッカーを師範学校や旧制中学校に広めたようです。特に大正10年前後に開校した旧制中学校には校技として部活動に採用する学校もあり、県陵も同じスタート

総合建設業・一級建築士事務所・宅地建物取引業

ひとに優しい未来を創る

**ASUPIA**  
AMENITY, SECURITY & UTILITY for UTOPIA

株式会社 **アスピア**

代表取締役 百瀬方康(高22回)

本社：長野県松本市宮淵1-3-30 〒390-8639  
TEL 0263-32-8855 FAX 0263-35-1618

TADACHIYA  
SINCE 1848

**徳田立屋**

代表取締役 大宮康彦(高17回)

長野県松本市大手3-3-4(大名町)  
TEL 0263(32)0057 FAX 0263(34)2561

手づくり朝食と大浴場が人気のホテル

**松本ツurisToホテル**  
Matsumoto Tourist Hotel

全日本シティホテル連盟会員・政府登録

縣 正長 (高17回)  
縣 秀享 (高23回)

〒390-0815 長野県松本市深志2丁目4-24  
TEL 0263-33-9000 FAX 0263-36-6435  
<http://www.trist.co.jp/>

を切ったようです。長野県の旧制中学校では一番早く創部され、開校当時、全校生徒にサッカーシューズを履かせ通学させたことは有名です。

初代校長、小松武平先生は現在の茅野市米沢で明治10年にお生まれになり、長野師範、東京高師と進まれ、東京高師を明治38年に卒業され、教育界に身を捧げることになりました。

日本でサッカーの国際試合が行われたのは明治37年2月、大塚の東京高師グラウンドに於いて同校とYC&ACとの間で行われた試合が初めてであり、翌年の明治38年1月にも両チームの試合が行われました。当時、小松武平先生は東京高師に在籍をされておられ、東京高師とYC&ACとの試合を観戦したと思われまます。そして、そのことが松

本第二中学校にサッカーを校技として採用した背景の一つになったのではと推測できます。開校に当たり、小松武平先生は、東京高師でキャプテンとして活躍をし、旧制広島中学校でサッカー部の監督をされた松本寛次先生を教頭、監督として招聘され、県陵の基を築いたようです。県陵サッカー部も創立と同時に始まり100年を迎えようとしています。初代校長小松武平先生の建学の精神に思いを致し、創部200年に向け新たなスタートを切って欲しいと願います。小松武平先生の三訓、ここに建学の精神、県陵魂があると考えるところです。

### 家業を継いで感じたこと

高54回 山崎 広太



最後に、創立200年に向け、母校松本県ヶ丘高校の益々のご発展をお祈り申し上げたいと思います。

私が猛威を振るい、瞬く間に休業する事態となりました。その時、周りには「よくこんな時期に社長になったね」と同情される方もいました。

私がコロナ禍で社長に就くことを公表した際、当館の常連のお客様や取引先の業者様から、激励の言葉やお祝いのお花を頂きました。さらには、県陵で長年教師を務めていた私の叔父、故山崎正治の同窓生や教え子の方々からの応援もありました。

そうした多くの方々からの支えがあったからこそ、「応援してくれた人達の期待を裏切つてはいけない。やれる限りのことを尽くそう」という気持ちになりました。

コロナ感染が拡大する中で、社会状況が目まぐるしく変わりましたが、皆さんの困難にぶつかりました。その時によく頭の中に蘇ってきたのが、県陵三大精神の一つ「弱音を吐くな」という言葉です。「このような時に不満を吐いても、状況は良くならないのだから、全力で取り組むしかない。」と思い、日々の仕事に全身全霊で打ち込みました。その結果、曲がりなりにも、このコロナ禍で感染者を出すことなく、今日まで営業を続けてこられました。この経験を通して、「大変な事であっても、本気で取り組みれば何とかなる。」という事を実感しました。

そして、もう一つ分かったことは、「多くの方の支えの下に今の自分がある。」という事です。

経営を学び、現場で修行を重ねて、昨年正式に親から代を引き継ぎ、「経営者」となりました。

ところが、社長になると宣言した矢先に、新型コロナウイルス

経営を学び、現場で修行を重ねて、昨年正式に親から代を引き継ぎ、「経営者」となりました。



未だコロナ禍の終息はいつになるのか分かりませんが、これからも全力でこの困難に立ち向かっていこうと決意を新たにしています。

**四柱神社**

宮司 宮坂信廣 (高25回)

〒390-0874 松本市大手3-3-20  
TEL 0263 (32) 1936  
FAX 0263 (32) 1942  
<https://www.go.tvm.ne.jp/~yohasira>

地球にやさしいエネルギーをお届けします

**サンリン株式会社**

取締役会長 柳澤 勝久 (高25回)

東筑摩郡山形村下本郷4082-3  
☎ 0263-97-3030 FAX 97-3040  
<http://www.sanrinkk.co.jp/>

食卓を笑顔に。

ナガノトマト  
**Nagano**

代表取締役 井垣孝夫 (高23回)

**株式会社 ナガノトマト**  
松本市村井町南3-15-37 TEL.(0263)58-2288  
<https://www.naganotomato.jp>

# 縣陵の学びを支援する会 活動報告

縣陵の学びを支援する会  
高38回 浅井 俊貴



探究科発足の声とともに活動を開始した当会も、丸4年を迎えました。  
活動を通じて分かったことをお伝えしたいと思います。

- 1、縣陵生は非常に有望な可能性をもった15歳から18歳の集団である。
- 2、一方で、堅実な将来像を描く人が多い。
- 3、堅実な将来を描くあまり本来持つ無限の可能性に気が付きにくい。
- 4、外的な要因として、東京一極集中は一層加速している。

同窓会員の皆様はお気付きと思いますが、最初から堅実な将来像を描き一心不乱にそこを目標にしていくことは全く問題ではなく、現実として高度にデジタル化が進む現代社会において、知識としての世界だけでなく、自ら足を運んで飛び込む本当の世界の広さや多様性は誰しも若いうちには経験するべきと口をそろえるのではないのでしょうか。

当会は、留学をはじめとして

現実の社会との連携を通じて後輩たちの可能性を大きく羽ばたける環境を創造しようとして活動しております。

現役生徒の親世代よりも年長の社会人たる私たちが先輩として出来ることを出来る限り行い、一人でも多くの後輩が大きく羽ばたいてくれることを心から願っております。私は現在54歳ですが、高校3年次の同世代人口は180数万人おりました。現在はいとうとわずか100数万人です。当時と変わらぬ教育予算であ



ったら一人当たりの教育費は大きくできたはずですが、現状ではそうでもないようです。

多様化し複雑化の増す現代社会において教育に勝る投資はないという結論は決して急ぎ過ぎではないと思えてなりません。母校においても人的サポートが不足しているようです。強固な連携を誇る県陵同窓会の皆様で協力していただらどんなに素晴らしいかとご協力をお願い申し上げます。

2020年の活動は、新型コロナウイルス対策のため大幅に縮小して実施いたしました。



恒例となった「進路講義」は動画配信によるオンデマンド形式をとりました。

探究学習の特別表彰については今回も19もの団体・企業から協賛をいただき表彰式は校内動画放映になってしまいましたが無事2回目を実施出来ました。

受賞者だけでなく、応募してくれた生徒の皆さんの励みになっていると実感を得られました。

次世代の育成には非常に多くの障壁も見えてまいりましたが、根気強く活動を続け県陵だけにとどまらず、中信地区の高校生の才能が大きく開花する支援を行っていきたく思います。



白虹会  
2年 竹樋好香

# 長野県松本県ヶ丘高等学校 創立100周年記念事業概要

## まとまる

同窓会事務局長 高11回 常盤 欣司



コロナ禍で十分な審議が出来ない折、母校の伝統と更なる発展を祝するため、左記の事業を行う見込みです。秋には趣意書の発送を予定しており、会員各位のご理解とご協力を切にお願いいたします。

### 一 主な記念事業

#### (1) 同窓会館の新築

建築面積  
木造平屋建て 166.21㎡  
陵友館改修、現会館解体を含む

会館は、従来は同窓会活動のための施設でありましたが、これからは教育活動の充実に重点を置いた多目的ホールとして想定しております。隣接する学習会館「陵友館」(平成14年建設)と連携させ、生徒の知性と徳性を磨き、無限の可能性を追求していくことが皆様の負託に応えるものと考えております。

昨今の厳しい情勢によりましては、募金目標が達成されなかった場合、次の周年事業への基

金としてお預かりするものいたします。

#### (2) 教育環境整備、空調設備機器の設置

本来ならば、県の事業として行うのが当然ですが、財政事情も厳しく、普通教室棟には設置されませんが、早期の実現が出来ない現状に鑑み、特別教室棟への設置を計画いたしました。

同窓会、PTAの協力を仰ぎ、速やかに生徒・教職員への学習環境を整えたいと考えております。この寄付金は篤志寄付金扱いとなります。

#### (3) 留学生の応援

グローバル時代に対応した広

い視野を持った人材の育成に資するため、継続性を持って助成するものであります。受入れについても積極的に行います。

#### (4) 100年誌、写真集、県陵人物誌の発行

平成15年に発行した80年史に、20年分を補足したものを主に予定しております。

写真集・人物誌は、初めての企画です。

いずれも令和5年12月発行を予定しております。

#### (5) 同窓会の発展

更なる団結の強化、発展のため、若年層、女性の皆様、支部や諸団体の組織の充実を図ります。

100周年に併せ記念グッズを作成、販売をいたします。

県陵親睦ゴルフ大会の開催

#### (6) 地域への謝恩

第13回一虹展(美術展)の開催  
創立100周年記念写真展の開催

#### (7) 記念式典・祝賀会・事務諸費

期日 令和5年9月30(土) 大安  
場所 母校体育館他

なお、祝賀会については、会費制で行いますが、多数ご参加ください。

### 二、募金目標額

5000万円〜1億円以内

### 三、募金の期間

令和3年12月〜令和5年9月

### 四、その他

寄付金に対する免税措置は、税務当局と協議を予定しております。



# 松本県ヶ丘高校は 令和5年(2023年)に 創立100周年を 迎えます。

# 「青春一回帰」

## 母校愛のリレー 記念事業について

母校愛のリレー実行委員長  
高43回 小澤 英俊



私達、県陵43(よんさん)会は「つなぐ」をテーマに活動してきました。

振り返れば2020年1月31日に漸く第1回の実行委員会を開催するに至り、月1ペースで集まろうと言っていた矢先に、新型コロナウイルスが感染拡大してきました。本来は集まって楽しみながらの活動となるはずだった1年は、三密を避けるため集まらないで自粛する1年となりました。

先輩の母校愛のリレーを拝見することも出来ず、お盆休みに計画していた学年同窓会も開催できず、不要不急の外出制限のために、会議はオンラインでの開催等、当初立てた計画のように進めることがとても困難な状況でした。

そんな時だからこそ、何を「つなぐ」のか、どうやって「つなぐ」のか、「つなぐ」

ことの大切さを改めて考えることができました。

母校愛のリレーは先輩達が繋いでくださっている大切な事業です。私達も次の代につなぐ為にどんな形でもいいので開催しようと考えてきました。

同期のみんなとの交流も希薄なものとなってしまいました。会うことも出来ず、母校支援の寄付を集めるだけとなってしまいましたが多額の賛同をいただけて本当に有り難かったです。

それでも感染状況が日々変わる状況でしたが、オンライン配信で式典ならびに記念事業を開催しようと実行委員のみんなと学校と協力して本番直前まで実施内容を開催可能な内容に変更して準備を進めていました。

1週間前になっても開催ができるか不安な状況でしたが先生とも話をして、ここまでくれば

変更はないとお互いに式典ならびに記念事業の開催を確信して本番まで残りあと僅かとなりました。

ところが、開催2日前に松本市の感染警戒レベルが4に引き上げられ、急遽延期が決定されてしまいました。

突然の延期で頭の中が真っ白になり、何をしたのかよく覚えていませんが、実行委員のみんなが協力して延期対応に当たってくれました。

現時点では開催時期、内容は確定しておりませんが、何としてもどの様な形であっても愛のリレーの響はつないでいきたいと思います。

延期したことで今回計画したものの以上の記念事業が開催できることを実行委員一同、願っています。



白虹会 2年 吉野 藍

## 卒業50年

### 仲間、友は、つながっています

高22回 菊池 宏一郎



昭和45年1970年に県陵を卒業しました。

あれから、50年。気が付いたら70歳になっていました。そんな実感はほとんどありませんが、数えると 間違いなく 70歳です。

令和2年4月12日 「県陵卒業50周年記念大同窓会」を企画しました。

80余名の参加表明があり、盛大に大宴会を!! と考えていましたが、コロナ禍 断腸の思いで延期しました。会場の予約を3回ほど変更しましたが、いまだ開催されてはいません。が、大宴会 はやる。 そんな決意です。

昭和42年入学 3月にラジオから合格者の名前が放送され、合格を確信し、晴れて入学 入学式では、2、3年生からの大声での 激励? を受けました。2年からの講座編成 座布団を小脇に抱え校舎を移動しました。3年時には、県陵祭 窓ガラスの工事があり 夏休み前の開催となりました。

「夏休みあともいいのではと皆思っていました。が、古典の某先生の一言 受験勉強があるだろう。」夏休み前の開始が決定された瞬間でした。のんきな我々を現実の競争世界に戻しました。グイ!と。

卒業 進学。大学紛争の余波がまだまだあり、登校はできず休講ばかり。

喧騒の都会で 同期の友 と会い、青春を語り、お酒を酌み交わし まさに 自由を謳歌しました。 楽しい 楽しい 思い出です。

卒業半世紀を過ぎても 青春を語った さみしさを慰みあった 友 は、遠く離れても そこにいます。 顔を見て久しぶりと声をかければ県陵の 友 です。

県陵 素敵な 時 を過ごさせてくれた 素敵な 母校 です。



白虹会 3年 加藤 夢魚

◇寄付者名簿◇

(敬称略)

《同窓会》

Table listing names of donors under the '同窓会' category, including names like 野間 滋光, 久治 茂行, etc.

《奨学金》

Table listing names of donors under the '奨学金' category, including names like 野間 成光, 久治 一子, etc.

《100周年へ寄付》

Table listing names of donors for the 100th anniversary, including names like 田澤 直義, 人幸也, etc.

◇寄贈図書・寄贈品◇

Table listing donated books and items, including titles like '創意 真実と道理に即して刑事弁護60年余', '故佐藤仁氏旧蔵の写真、アルバム12点', etc.

100周年に向けて資料収集にもご協力下さい!

ご協力をお願い致します。

次回、母校愛のリレー事業は 高44回生担当です。次年度総会懇親会の当番年次は 高48回生です。転居・改姓のときには、ホームページの住所変更フォームあるいは 同窓会事務局 (☎ 0263-32-0666) へご連絡を!

表彰

受章 おめでとうございます

- List of award recipients: ◆令和2年 春の叙勲◆, ◆令和2年 秋の叙勲◆, ◆令和2年 高年齢者叙勲◆, ◆令和3年 高年齢者叙勲◆

同窓会からのお知らせ

同窓会費を納めよう!! 同窓会の事業活動は、あなたの同窓会費で支えられています!!

会費の納入は、次の4点があります

- ①同封の郵便局振込用紙を利用するもの
②同窓会指定の金融機関本人名義の口座から引落しするもの(5行4農協)
③口座の無い方、クレジットカードなどで支払うもの
④現金で直接支払うもの

会費の使い道は、母校支援、会報の発行、同窓会館・陵友館の維持、同窓会活動等となります。会員各位のご理解をお願いいたします。

右記の口座に是非振込みをお願いします。その際、卒業回数に合わせてご記入ください。県外の方は、地元の金融機関に口座をお持ちでないと思われるので、カードでのお支払いが有効かと存じます。

同窓会の事業活動は会費がすべてであります。毎号会費納入をお願いしておりますが、余り成績は芳しくありません。そこで本年度も各年次100名を目標に納入率を上げる計画を企画いたしました。本会の財政安定のため、各年次のご理解ご協力をお願いするものであります。※同窓会費は年額2,000円です。

Table listing bank accounts for donations, including 八十二銀行 松本営業部, ゆうちょ銀行 清水支店, etc.

Advertisement for Takamiya Kenkaido Pharmacy (たかみや恵深堂薬局) with contact info and services.

Advertisement for Aisousha (あいそう社) for funeral services and event production.

Advertisement for AID (アイド) for IT solutions and software development.

## WiFi設置 オンライン授業も

平成29年度から「ふるさと納税」を基に、普通教室、特別教室、体育館などすべての部屋にWifiの設置が進められました。Wifiは、スマホ、パソコン、電子機器等をインターネットに無線で接続するシステムです。お蔭さまで、今年はコロナ禍で休校などの事態から、オンラインでの連絡、リモート授業が行われるようになりました。まさに「県陵ICT」を県下に先駆けて行うことができました。県によって設置された「電子黒板」との併用により、従来の教室風景が一変いたしました。教える先生方も、テキストを作り、送信などが即時に行えます。生徒も課題に対する解答を返信でき、学校では電子黒板に表示した課題で授業が出来るというものです。

### ふるさと納税

平成29年度	26件	30万円
平成30年度	41件	192.5万円
令和元年度	35件	175.5万円
令和2年度	22件	150.5万円

## 学習会館「陵友館」の利用を

平成14年創立80周年記念事業で建設された「陵友館」は、1階に24席、2階に28席を要し、冷暖房完備で、多い時には1日平均20人位ありましたが、昨年度から年中無休（年末年始は除く）で開館するようになりました。受験校向けの赤本も揃え、コピーも学校負担と恵まれており、大勢の利用が望まれております。

ここ5年間の利用状況を見ますと、

	利用 延人数	開館日	1日平均
令和2年度	1,862	276	6.7
令和元年度	4,466	299	14.9
平成30年度	2,718	277	9.8
平成29年度	4,209	285	14.7
平成28年度	3,272	292	11.2

昨年度は、新型コロナウイルス感染防止のため、5月一杯休校となり閉館。6月以降はソーシャルディスタンス確保のため、座席数を半数にして開館したため、利用者数は減少した。新年度は、新たにWifiを設置し、一層の利用を望みます。陵友館は、運営は学校で、建物の維持管理は同窓会が負担しております。

## ふるさと通信



松本市が

中核市に移行しました

高34回 前澤弘一



今年から広報編集委員として、ふるさと通信を担当することになりました。

ふるさと松本の話題や街の変化を会員の皆さまに伝えていきたいと思っておりますのでどうぞよろしくお願いいたします。

さて、松本市は4月1日、愛知県一宮市と共に全国で61番目の中核市となりました。中核市は全国で20ある政令指定都市に次ぐ都市区分に位置付けられるもので、長野県内では長野市に次いで2都市目となります。松本市では、平成27年に中核市の指定要件が「人口30万人」から「人口20万人」に緩和されたのを契機に、平成28年から検討を開始し、移行に向けて準備を進めてきました。昨年7月に松本市長が総務大臣に中核市の申し出を行い、10月に中核市とする

政令が閣議決定され正式に移行が決まったものです。

それでは、中核市になると松本市民の生活にどのような影響があるのでしょうか。

まず、今まで長野県が担っていた事務権限が松本市に移ります。福祉や保健衛生といった保健所の業務のほか、環境や都市計画などさまざまな分野で約2500の事務権限が委譲されます。すなわち、今まで県が判断してきたことを、松本市が判断できるようになった権限が増えたこととなります。

このことは、松本市の行政機能の強化と共に、市民サービスの向上につながることを期待されるものです。特に、新たに設置された保健所は「健康寿命延伸都市の創造」をキャッチフレーズとして掲げ、従来、松本市が

行っている子育て支援や健康づくりなどの業務と県から移譲された感染症予防や食品衛生の監視、指導などの業務の窓口が一元化され市民の健康を支える総合拠点となります。

世界中で一日も早い収束を願う新型コロナウイルス感染症への対応も今度は松本市保健所の役割です。

市民にとって、身近な市職員が保健所業務に携わることで、相談しやすく利用しやすい施設になってほしいと思うと共に、今後、少子高齢化が進む中で中核市移行が松本市にとって大きなチャンスになることを期待するものです。



白虹会 2年 梨本紗菜

# 県陵英語科 オンライン同窓会 Pass the Baton 2021



## 開催のお知らせ

高53回 (英5期)  
田邊 紗也子



英語科の思い出をいつまでも!

**日時** 7月18日(日)

[13:30~16:00] (入退室自由)

▶ 全体会 : 13:30~14:30

▶ クラス別懇親会 : 14:30~16:00

**参加費** 無料

### 申込方法

こちらのオンライン申込フォームからお申し込みください。

**申込締切: 7月4日(日)**

<https://forms.gle/tCWoaU37ekDMq9f88>

QRコードはこちら→



※お申し込みの方には、オンライン同窓会の参加方法を7月15日(木)までにkenryoers@gmail.comよりメールでお知らせいたします。

期日までにメールが届かない場合は、お手数をおかけいたしますが下記までご連絡ください。

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から延期となっていた英語科同窓会をオンライン開催します。英語科の思い出を共有する全体会と、Zoomのブレイクアウトルームを利用したクラス別懇親会を計画しています。多くの皆様のご参加をお待ちしております。

英語科閉科記念誌  
『Just the Way We Are』  
予約受付のご案内

**価格** 1冊1500円~2000円 (送料込)を予定。

※海外への発送をご希望の場合は個別にご相談ください。

**仕様** 表紙カラー/本文モノクロ  
A4 96ページ

**発行** 2021年11月(予定)

### ご予約方法

以下のオンラインフォームよりお申し込みください。**8月末日締切。**

<https://forms.gle/i3QvNP383jcosvp67>

QRコードはこちら→



### お支払い方法

8月末に注文部数を確定し、販売価格を決定します。価格決定次第メールにてお知らせしますので、期日までに下記口座にお振込ください。

八十二銀行 浅間温泉支店  
普通預金 324410  
口座名義 県陵英語科閉科記念誌  
代表 赤羽紗也子

2020年3月に26年の歴史に幕を下ろした英語科の閉科にあたり、記念誌を制作いたしました。たくさんの懐かしい写真と、多くの生徒や歴代担任の先生方の思い出の文章が満載です。今回はご予約いただいた方のみで部数限定で発行します。今後増刷の予定はありませんので、この機会を逃さずにご予約いただきますようお願い致します。

◎お問い合わせ: 英語科同窓会実行委員会 kenryoers@gmail.com

詳細は英語科同窓会ブログ (<https://erskenryo.blogspot.com>) および

Facebook (<https://www.facebook.com/groups/354670928418304/>) に掲載いたします。

深志神社 **梅風閣**

小澤 岳志 (高38回)

日下部 暢 (高41回)

〒390-0815 松本市深志3-7-43  
TEL:0263-32-6310 FAX:0263-32-7350  
<https://baifukaku.jp>

j-ad

コミュニケーションを  
カタチに

株式会社 **日本広告**

代表取締役社長 池田 俊輔 (高42回)  
中島 明 (高34回)

●本社/松本市白坂1-9-39 TEL 0263-33-6911  
●長野営業所/長野市鶴賀町1514-6 TEL 026-235-3544

ビルから住宅まで、解体工事なら何でもおまかせ下さい!

**株式会社みすず建設**

代表取締役 山崎公郁 (高34回)



TEL 0263-25-9201

〒390-0835 松本市高宮東3番35号

令和2年度 事業報告・決算報告

1. 令和2年度通常総会

日時 令和2年6月6日(土)午後5時から5時30分
場所 松本県ヶ丘高校同窓会館 2階 大会議室
来賓 0名、出席者1011名
事業報告・計画、決算・予算他、
コロナ感染防止のため、委任状による総会とする。
終了後の懇親会(担当高48回生)も行わず

2. 育英奨学金の貸与および返還事務

2年度貸与者 継続 4名・新規 1名
2年度返済者 返済 22名 うち 2名完済、1名猶予

3. 母校への教育助成 100万円

新入生(CD)、卒業生(印鑑)へ記念品贈呈

4. 母校教育改革への支援

県陵の学びを支援する会への協力、ふるさと納税の促進、
空調設備設置支援(理科棟6室)

5. 同窓会費納入の促進

会費納入依頼も通常の依頼のみに終わる

6. 同窓会会員録の編集、発行

2020年版会員録の発行、2,028部 8月7日発送

7. 母校愛のリレー 令和2年4月25日(土)高42回生(あがた42会)

コロナ感染防止のため行わず、9月30日(水)に記念品贈呈のみを行う

8. 「同窓会報」第38号発行

発行日 5月15日 発行部数 22,500部、ホームページにも掲載

9. 学校・同窓会・PTA連絡協議会の開催 5月予定も行わず

10. 同窓会及び年次の活性化

不活発年次へのでこ入れ浸透せず、次年度に引き継ぐ

11. 支部組織の育成・強化

5月波田支部予定もコロナで中止、他の支部も行わず
東京同窓会、関西同窓会、長野地区県陵会も行わず

12. 学校創立100周年記念事業の集約

記念式典 令和5年9月30日(土)、全体計画、
募金計画の検討もコロナで充分審議未了

13. 各種団体連絡会の推進

第27回県陵新年会(県陵成人式)令和3年1月3日(日)午後1時から、
コロナ感染防止のため、オンラインでテレビ松本スタジオにて実施、
YouTubeにて全世界に発信、zoom参加者17名と初の試みは好評、
県陵成人式も第71回生を代表2名迎え行う

14. 第18回県陵親睦ゴルフコンペへの協力

5月16日(土)前夜祭、5月17日(日)予定もコロナ感染防止のため中止

15. ホームページの更新業務

メールアドレスinfo@kenryo.org
ホームページhttp://kenryo.org/

16. 同窓会館・陵友館の運営および維持管理

陵友館利用 延1,862人、開館日は年中無休(年末年始のみ除く)となる
新型コロナウイルス感染防止の為4/9~5/31閉館
6月より座席数を半数にした
防災訓練 10月23日(金)16時 芳川消防署署員立会い実施

貸借対照表

令和3年3月31日現在

(単位:円)

Table with 4 columns: 科目, 当年度, 前年度, 増減. Rows include 資産の部, 負債の部, 正味財産の部.

正味財産増減計算書

令和2年4月1日から令和3年3月31日まで

(単位:円)

Table with 4 columns: 科目, 当年度, 前年度, 増減. Rows include 経常増減の部, 経常外増減の部, 指定正味財産増減の部.

財務諸表に対する注記

1. 重要な会計方針

(1) 固定資産の減価償却の方法

建物 平成19年4月1日以後事業の用に供した減価償却資産に係る定額法
新会計基準(平成16年改正基準)適用初年度の期首の帳簿価額を取得
価額とみなし、適用初年度から実施することとした。
この減価償却を実施するに際して適用する耐用年数は、新規に取得
した場合の耐用年数から経過年数を控除した年数によっている。

(2) 消費税等の会計処理

消費税等の会計処理は、税込方式によっている。

2. 基本財産及び特定資産の増減額及びその残高

(単位:円)

Table with 5 columns: 科目, 前期末残高, 当期増加額, 当期減少額, 当期末残高. Rows include 基本財産, 特定資産.

(注) ※1 土地の当期増加額は、固定資産税評価額における評価益の計上額である。

母校創立100周年記念事業 特別会計

貸借対照表

令和3年3月31日現在

(単位:円)

Table with 4 columns: 科目, 金額, 科目, 金額. Rows include 流動資産, 固定資産, 負債, 正味財産.

正味財産増減計算書

令和2年4月1日から令和3年3月31日まで

(単位:円)

Table with 4 columns: 科目, 金額, 科目, 金額. Rows include 経常費用, 経常収益, 当期経常費用計, 過年度費用計, 費用合計, 収支差額, 合計.



### 初の防災訓練

10月23日同窓会館で初の防災訓練を行いました。1階台所から出火して、ボヤになったことを想定したもので、消火訓練、通報訓練、避難訓練3つの訓練をしました。芳川消防署員も立ち会い、整然と行われました。終了後、2階の避難はしごの点検、消火栓の取扱い、水を使った消火器の放水訓練も行いました。

今後毎年実施するよう指示をいただきました。



### HP・FBを活用ください。

同窓会では、事業内容や同窓生の活躍している様子をホームページ(HP)、フェイスブック(FB)に掲載しています。年次の同期会、支部会やクラブのOB会などの集まりも紹介をいたします。事務局長までお知らせください。



ホームページ

フェイスブック

## 県陵新年会 報告

### 「縣陵新年会をオンラインで開催」

企画部長 高26回 柏澤 由紀一



縣陵同窓会は、コロナ禍で一旦中止となった「新年会」を令和3年1月3日午後1時からオンラインで開催しました。新しい時代のページを開く、快挙だったと思います。

在校生が縣陵祭をオンラインで開催して、全国から注目されたことに刺激され、そして何より、高29回須崎修さん率いるテレビ松本の全面協力があって実現しました。

メイン会場のテレ松で参加いただいた望月雄内同窓会長、杉村修一学校長、会員代表の田中鈴生さん(高20回)、米久保真由美さん(高29回)と全国、そして海外中国、ミャンマーを結びました。

縣陵成人式には内田佑香さん、上條将輝さんが代表出席。母校愛のリレーのタスキの引き継ぎ、コロナ禍での授業や縣陵祭の映像と、驚きと感動の連続でした。新年会は、同日YouTubeで配信され、

1月10日には午後7時からテレビ松本の番組としても放映されましたYouTubeでの視聴者は、1月末で1,000回に達しました。

今回のチャレンジは、100周年の記念式典や今後の同窓会活動の新たな展開、可能性を示唆するものとなりました。

百聞は一見にしかず。同窓会ホームページから当日の様子をぜひご覧ください。

**次回予告**

令和4年

**県陵新年会**

令和4年1月3日(月)

HOTEL BUENA VISTA

13:00~(3F グランデ)

先輩蔵元御寄贈  
ふるまい酒ご用意!!

フエナ特製  
スイーツコーナー  
あります!!

新年恒例福引き  
先輩宮司から縁起物  
プレゼントします!!

第28回  
**新春賀詞交歓会**  
県陵生はこの日から  
1年が始まる!

集まれ!!

**県陵成人式**  
72回生(令和2年3月卒)  
同窓生みんなでお祝いします!!

★ 新年会費(原則前納制) ● 一般会員 6,000円 ● 学生 3,000円

### 第36回 縣陵関西同窓会 総会・懇親会 中止のお知らせ

■日時:  
令和3年7月10日(第2土曜日) 12:30~

大阪府・京都府・兵庫県の「非常事態宣言」(4月25日~5月11日)発出により 5月・6月の状況も不安のため中止決定となりました。

会員の皆様には、後日「中止決定のお知らせ」・R2年度の事業報告・会計報告・R3年事業計画(案)をお送り致しますので、ご了承お願い申し上げます。

■尚、ご意見ご質問当ございましたら  
高18回卒 田中 までお願い致します。  
TEL: 090-3845-6849  
Mail: s.tanaka-noko@ezweb.ne.jp

### 総会・懇親会を YouTube で中継! 全国の東京同窓会会員も視聴可能!!

### Zoomによる 第54回 松本県ヶ丘高等学校 東京同窓会 総会・懇親会のご案内

- 日時: 2021年 6月12日(土) [12:30~16:00]
- 会場: アルカディア市ヶ谷(私学会館)  
3階 富士の間  
東京都千代田区九段北4-2-25  
TEL:03-3261-9921  
(JR/地下鉄市ヶ谷駅から徒歩約5分、靖国神社方面へ徒歩徒歩2分)
- Zoomはアルカディア市ヶ谷を拠点にテレビ松本や信州屋他、関西同窓会、上海等海外、都内会場、東北、北海道など20箇所。
- 榎ヶ丘、ふるさと安曇野、松本平、県陵母校の中継。
- 生徒達の活躍を紹介。
- 東京同窓会過去放映DVDを再放映。

※今回はコロナ感染拡大防止のため、参加人数を役員を中心に約50名に制限し開催します。  
※Zoomを使用しコロナ感染拡大防止に十分配慮しますが、今後の状況によっては人数制限をさらに行う場合や中止の場合もあります。